



Bundesverband für freie Kammern

Der Kammerjäger

Informationen für IHK-Verweigerer Ausgabe April 2009 (e-mail)

Liebe Vereinsmitglieder

In den vergangenen Jahren wurden vielfach angeregt, einen Vereinsnamen mit positiver Aussage zu finden. Bei unserer Mitgliederversammlung am 17.01.2009 in Kassel haben wir die Namensänderung beschlossen und uns für "bffk - Bundesverband für freie Kammern" entschieden.

Unser Ziel bleibt das selbe:

Abschaffung der Zwangsmemberschaft!

Tätigkeitsbericht Jan. - April 2009:

- Formale Arbeiten zur Vereinsregisteränderung
- Öffentliche Veranstaltung des bffk in Elmshorn
- Aufdeckung der Wahlunstimmigkeiten bei der IHK Lüneburg-Wolfsburg
- Neuer Internetauftritt www.bffk.de
- Strafanzeige wegen Kreditvergabe der Kammern an den DIHK
- Neuorganisation der Büroarbeit des bffk
- Pressearbeit (TV-Bericht KONTRASTE, Bericht SPIEGEL)
- Pressearbeit mit den regionalen Zeitungen
- Erstellung der neuen Argumentationsgrundlage "Pro und Contra"
- Verstärkte Mitgliederaquise
- Prozessunterstützung für kammerwatch.de

Drei Wege führen zur Abschaffung der Zwangsmemberschaft:

1. Das bestehende Gesetz wird durch das Parlament in Berlin geändert.
2. Das Gesetz muss aufgrund eines Urteils des BVerfG oder des EuGH geändert werden.

3. Wir lassen uns alle in die Vollversammlungen wählen und schaffen die Zwangsmitgliedschaft "von innen heraus" ab

Wir beschreiten alle drei Wege!!

Zum ersten Weg - dem einfachsten und vernünftigsten - möchten wir Ihnen Informationen senden:

Aufgrund der vielen Wahlen in diesem Jahr werden die Politiker wieder die Nähe der Bürger suchen und Parteiwerbung betreiben. Sprechen Sie die Politiker an! Machen Sie auf die Zwangsmitgliedschaft aufmerksam! Informieren Sie sich über die Hintergründe, Feinheiten, Unzulänglichkeiten und Argumente zur Zwangsmitgliedschaft damit Sie im Gespräch mit Politikern Bescheid wissen. In kurzen Zeitabständen geben wir Ihnen in den nächsten Wochen das Rüstzeug dazu. Sie können aber auch alles auf einmal lesen unter:

http://www.bffk.de/index.php?article_id=59

Mit freundlichen Grüßen



Bundesverband für freie Kammern

Hermann Schrecker

Mitglied im Vorstand des bffk - Bundesverband für freie Kammern

Mitglied der Vollversammlung der IHK Heilbronn-Franken